

# おびひろ会

発行所 東京帯広会事務局  
東京都世田谷区祖師谷4-31-13-101  
TEL 090-7947-5439

印刷所 大同出版紙業株  
帯広市西7条南6丁目  
TEL 0155-23-5107

発行人 田中 稔  
編集責任 古谷美津子

第93号



## 令和5年度 総会・秋の集い開催

ようやく暑い夏が終わり、吹く風に心地良い秋の気配を感じる頃。故郷を心温かく懐かしく思う会員の皆様に、そして北海道大好き、十勝帯広大好きな方々に「とかちのかち」を満喫し親睦を深めて頂くようにと願って、総会・秋の集いを開催します。優しい風景、久しぶりの再会、新しい出会い。ご家族やご友人とお誘い頂き、お一人でも大歓迎です。たくさんの皆様の出席をお待ちしております。

**【月 日】** 令和5年10月22日（日）  
受付 午後12時30分より  
総会 午後1時～1時30分  
懇親会 午後1時30分～3時30分

**【会 費】** 8,500円  
**【年会費】** 1,500円

**【場 所】** ホテルグランドヒル市ヶ谷  
(市ヶ谷駅より徒歩3分)  
東京都新宿区市谷本村町4-1  
TEL 03-3268-0111

**【お問合せ先】**  
古谷副会長  
帯広市親善交流係

☎090-7947-5439  
☎0155-65-4133（直通）



## 十勝のおいしさ直送 お取り寄せセイーツ

お取り寄せはHPから [トッポ工房](#)

この他の商品も多数掲載しております。



〈トッポロールケーキ〉  
1本(約12cm) 1,404円(税込)

〈ナチュラルチーズケーキ北海道フロマージュ〉  
8個入 1,512円(税込)

十勝トッポ工房

T080-0016 帯広市西6条南17丁目3-1 <https://www.totepo-factory.com>  
TEL / 0155-21-0101 営業時間 / 10:00～18:00 (カフェは～17:00)

第93号

さて、今年の夏は、十勝の大規模農業を支える農業機械の展示会「国際農業機械展」が、5年ぶりに開催されたほか、夏の全国高等学校総合体育大会が、北海道では36年ぶり、帯広市では初めて開催され、帯広の森陸上競技場やよつ葉アリーナ十勝を会場に、女子サッカー、アーチェリー、剣道の3競技で全国の高校生の熱い戦いが繰り広げられました。

この間、中心市街地や観光地は多くの人でにぎわい、コロナ禍からの回復をはかる絶好の機会となりました。今後もこのようなイベント等を通じて、にぎわいづくりやおもてなしに取り組んでまいりますので、皆様の変わらぬご理解とご支援をいただきますようお願い申し上げます。

結びになりますが、東京帯広会の益々のご発展と、会員の皆様のご健勝、ご多幸を心より祈念いたします、ご挨拶といたします。

田中会長をはじめ、東京帶広会の皆様には、首都圏における十勝・帶広の力強い応援団として、様々な分野でお力添えをいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

また、東京帶広会創立50周年を記念し、本年4月にナシヨナルサイクルルート「トカプチ400」の案内看板を、帶広駅バスターミナル「おびくる」前に寄贈いただきましたことに改めてお礼申し上げます。

ふるさと十勝は、海と山、そして、十勝平野が広がる風景があり、高い晴天率、澄んだ空気、涼な気候といった、自転車と相性が良い環境に恵まれています。北海道唯一のナシヨナルサイクリングルート「トカプチ400」を通じて、サイクリズムの面から、十勝・帶広がさらに注目されるものと考えています。



# 一 挨拶 帯広市長

A black and white portrait of Dr. Toshiaki Kondo, a man with glasses and a suit.

帶広市議会議長



帶広商工会議所 会頭  
川田 章博

帶広市議会議長に就任しました横山でございます。田中会長をはじめ、東京帶広会の皆様には、日頃からふるさと帯広の発展のため、十勝・帯広と東京圏との架け橋として、多大なるご尽力を賜り、誠にありがとうございます。さて、新型コロナウイルスの感染症法上の分類が5類に移行し、十勝・帯広への観光客数も回復基調になります。更には、おびひろ平原まつりも4年ぶりに通常開催されるなど、多くのイベントが制限なしに開催されるようになり、今年のお盆は、大勢の観光客や帰省客などで賑わいをみせました。十勝・帯広では、雄大な自然や農業を基盤とした豊

かな食をはじめとする、地域の魅力を活かした取組みや、その情報発信を進めており、その成果が着実に表れてきていると感じております。来年には、十勝と曰高管内にまたがる日高山脈襟裳国定公園の国立公園化も見込まれており、より多くの来訪を期待しているところであります。

帯広市議会は、5月から新体制でスタートし、全29人中、最年少は28歳、最年長は81歳と幅広い年代層の議員が選出され、更に多様で活発な議論がなされていくものと考えております。今後も多くの方々に愛され、誇りあるふるさとであり続けるよう、より良い帯広のまちづくりに向け、議員一同努めてまいりますので、皆様の変わらぬお力添えを賜りますようお願ひ申し上げます。

結びになりますが、東京帯広会の今後益々のご発展と、会員の皆様のご健勝・ご活躍を祈念申し上げ、挨拶といたします。

店には活気が戻つてきました。し  
の流動人口は停滞が続いています。

店には活気が戻ってきました。しかし買い物客など昼夜の流動人口は停滞が続いています。

さて、今年の夏は、十勝の大規模農業を支える農業機械の展示会「国際農業機械展」が、5年ぶりに開催されたほか、夏の全国高等学校総合体育大会が、北海道では36年ぶり、帯広市では初めて開催され、帯広の森陸上競技場やよつ葉アリーナ十勝を会場に、女子サッカー、アーチエリーナ、剣道の3競技で全国の高校生の熱い戦いが繰り広げられました。

さて、今年の夏は、十勝の大規模農業を支える農業機械の展示会「国際農業機械展」が、5年ぶりに開催されたほか、夏の全国高等学校総合体育大会が、北海道では36年ぶり、帯広市では初めて開催され、帯広の森陸上競技場やよつ葉アリーナ十勝を会場に、女子サッカー、アーチエリーナ、剣道の3競技で全国の高校生の熱い戦いが繰り広げられました。

今年も十勝に収穫の季節がやつてきました。皆様はいかがお過ごしでしょうか？

東京帯広会の皆様におかれましては、いつも故郷である帯広と首都圏との交流の橋渡し役として、多大なるご尽力いただきしております。心より敬意と感謝を申し上げます。

さて、本年1月に藤丸百貨店が閉店し、街中の歩行者が大きく減少してしまいました。予想以上に寂しい中心部の姿に、これまでにない危機感を感じています。新型コロナ感染症が5類に移行した本年5月からは十勝にも管外からの旅行客が増え、ホテルや夜の飲食

販など35店舗の出店により8,000人を超える市民が広小路に集いました。また9月の「とかちマルシェ」では120店舗が出店し、駅周辺に多くの賑わいを創ることが出来ました。

藤丸の再開と中心部の賑わい復活を目指し、今後も3300会員が一丸となり、豊かで住みやすい地域の実現に向けて取組みを進めてまいりますので、東京帶広会の皆様のご支援を宜しくお願ひ致します。

結びになりますが、貴会のますますのご発展と会員の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げます。



## ご挨拶

東京帶広会会長

田中 稔

まだ残暑が続くですが、心地よい秋風も漂う季節になり、東京帶広会会員の皆様におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

令和2年4月7日に新型コロナ感染症緊急事態宣言が発出され行動制限が行われましたが、コロナ感染症の法令上の位置付けが令和5年5月8日に2類から5類に移行され外出制限がなくなり、多くの人達が3年前の行動に戻りました。しかし感染者数は再び増加傾向になつてきましたが、ふるさと会、同窓会などの活動は徐々に広がり始めました。

この三年間において私達の生活形態も大きく変化しました。経済環境による「社会全体の仕組みが変わる変化」、ニユーノーマルへの対応による「在宅勤務やテレワークによる変化」、オンラインショッピングやデリバリー増加による「食生活の変化」などが起り、コロナ禍後の「新たな社会生活」がみられるようになりました。

東京帶広会では4年ぶりに恒例の「暑気払い」を7月29日（日）銀座ライオン七丁目店にて行い、25名の会員の参加にて開催することができ久しぶりの楽しい一時を過しました。

また、例年のように10月22日（日）には東京帶広会総会・懇親会を予定しており、会員の皆様と共に会食、福引抽選会などで楽しみたいと思います。

多くの皆様のご参加をお待ちしております。



湿度も高い猛暑の中25名の方が出席。田中会長が久しぶりに開催でき嬉しく思います、大いに楽しんで下さいと挨拶され大きなジョッキで乾杯。

一人ずつ自己紹介のあと和気あいあいと歓談。暑さを忘れ笑顔あふれた2時間があつとう間に過ぎ、十勝毎日新聞東京支社長の齊藤雅彦様から故郷との架け橋であることの気持ちを大切にしていきましょうとお言葉を頂き散会となりました。

（出席者は7頁）

4年ぶりに  
暑気払い

7月29日（土）  
コロナ禍で中止  
になつていまし  
た当会主催の暑  
気払いが4年ぶ  
りに開催されま  
した。場所は銀  
座ライオン、歴  
史あるビアホー

ルです。気温も  
長が久しぶりに開催でき嬉しく思います、大  
いに楽しんで下さいと挨拶され大きなジョッ  
キで乾杯。

## ドリカムより サプライズ

帯広柏葉高校100周年を記念して、同校卒業生のドリカム吉田美和さんはスケジュールの都合で式典などに出席できないため、7月2日、札幌ドームでのコンサートに在校生全員を招待しました。貸し切りバス19台で札幌入りし「ドリカムワンドーランド2023」、週末のドームスタンドは熱く盛り上がりました。素敵な思い出になりましたね。

## 祝 帯広柏葉高等学校 創立100周年

・2023年帯広柏葉高等学校は全日制100周年・定時制70周年を迎え、「NEXT STAGE～柏葉の伝統は世紀を超えて」をテーマに伝統は未来へ、柏葉魂～さらなる高みをめざして自由闊達に歩み続ける、大きな節目の年となります。



・親鸞聖人の教えを建学の精神に女学校として開校した大谷高等学校は、1997年男女共学制となり、新しい設備が充実した新校舎の完成も間近でさらなる飛躍が期待されます。



両校とも記念事業、記念式典・祝賀会など行われますが、詳しくはそれぞれの同窓会へお問い合わせお願いします。

## ◇ 帯広・十勝ニュース

**国内最大級の  
「国際農業機械展」が  
5年ぶりに開催**

7月6日から7月10日の5日間、帯広市北愛国交流広場を会場に、国内最大級の「国際農業機械展」が開催されました。

このイベントは1947年に始まり、今回が35回目。国内外の農業機械メーカーなど114社が出展し、15万5,000人が来場しました。

このイベントは1947年に始まり、今回が35回目。国内外の農業機械メーカーなど114社が出展し、15万5,000人が来場しました。

令和4年度に姉妹都市締結40周年を迎ましたが、新型コロナウイルスの影響で令和5年度に延期していった記念事



「国際農業機械展」開会式での帯広市長挨拶

業としての農業や関連産業の一端に触れる貴重な機会となりました。

また、同会場では「フード

バレーとかち食彩祭2023」が開催され、十勝の「食」にこだわった58店舗の飲食ブースや物販ブースには、豊かな大地で育んだ農畜産物から作られたグルメや特産品が数多く並び、来場者は十勝の食の魅力や美しさを存分に堪能していました。

今回は「農業への挑戦北の大地から」をテーマに、人工知能（AI）やICT（情報通信技術）、ロボット技術などの最先端技術を搭載した最新鋭の農業機械約1,000点が展示され、成長産

**帯広市親善訪問団が  
徳島市「阿波おどり」に参加**

帯広市と徳島市は、帯広開

基100年の昭和57年に産業文化姉妹都市を締結し、これまで、子どもや大人の親善訪問団による相互派遣や、特産品を互いに贈り合うなど、さまざまな交流を続けてきました。

令和4年度に姉妹都市締結40周年を迎ましたが、新型コロナウイルスの影響で令和5年度に延期していった記念事

業として、世界的にもその名が知られる徳島市の「阿波おどり」に、公募市民と関係者による12名の親善訪問団を派遣しました。「阿波おどり」は、毎年8月12日から15日にかけて開催され、大勢の観客で賑わう演舞場において、帯広市姉妹都市連として参加し、徳島市に姉妹都市・帶

広のPRを行いました。また、帯広市から親善訪問団に参加した皆さんには、多様な鳴り物に彩られた迫力ある「阿波おどり」の熱気を感じてもらうことで、姉妹都市・徳島の魅力をより深く知つていただくことができました。

今後も、お互いの顔が見える市民同士の温もりある交流を通じて、交流の輪がさらに広がり、両市の絆や友好がより一層深まっていくことを期待しています。



阿波おどりに参加した帯広市親善訪問団

## 表紙写真の紹介

平成4年度、帯広の森に開設された「帯広市都市農村交流センター」です。自然と土、農業とのふれあいの場として市民への貸付農園、学童農園、温室、ふれあい広場があります。赤い屋根の建物は管理棟「サラダ館」です。研修室、農産や工芸加工室のほか地場産物を取り入れたレストランではランチやスイーツが楽しめます。

近くには造成された築山「もりの山」があり、市街地や日高山脈が眺望でき、散歩コースとして多くの人に親しまれています。

十勝晴れの青く澄み切った空をバックに建つ赤い屋根のサラダ館。ちょっとおしゃれな洋館が異国情緒あふれ、一瞬非日常的な心和むふるさとを見つけたようです。撮影は帯広市在住の田中隆氏です。



場所：帯広市西22条南16-6  
帯広市都市農村交流センター  
「サラダ館」

**姉妹都市 松崎町との交流  
～花とロマンの里便り～**

東京からでも車で約4時間。交通の便が良くなつたとはいえ少し遠いかなと思ふ西伊豆松崎町。数年前小さなご縁から町の方々との交流が始まり、今年はより心温まる時間を楽しんだ一年となりました。そして訪れるごとに近くに感じる町となりました。

**窓からの風景**

**十勝・帯広**

文・写真／理事 草山和彦

### ◆依田勉三生誕170年

十勝平野開拓の先駆者である依田勉三の生誕170年を記念するイベントが6月25日、勉三爺の故郷伊豆松崎町農村環境改善センターで開催されました。また帯広市との姉妹都市交流も45年を迎え、会場入り口ホールにはアスパラ、チーズ、豚丼のたれなど帯広市物産の販売が行われ、姉妹都市交流の記念品、パネルなども展示され多くの人で賑わいました。

午前10時からは、帯広市百年記念館学芸員大和田努さんの歴史講演会があり、当時の写真や資料などを示しながら勉三爺の功績や苦労、開拓を志した「晩成社」の事業などを丁寧に説明。歴史の中から松崎や帯広の魅力を発見し続けていくことが大切なことと感じていますと話されました。

午後からは晩成社の壮絶な挑戦を描いた2004年公開の映画「新しい風」が上映。町内からはもちろん、近県から参加された方も「勉三爺の功績に静かな感動と興味を誘われた」と、改めて旧依田邸へ足を運んだ方多かったです。

### ◆松崎町で川狩り！

帯広市の銘菓「ひとつ鍋」。開拓の時に勉三爺たちがひとつ鍋を囲んだ・・・という言い伝えから生まれたお菓子です。松崎町の有志の方が勉三爺を思い研究の合間に鍋を囲むと聞き、それではと昨年6月にジンギスカン鍋を囲み、今年も生誕祭のあと、旧依田邸前の川原でジンギスカン交流を実施しました。

帯広でも人気の白樺よりラムとマトンを用意。おにぎりを片手に懐かしい「川狩り」の風景が甦ったようでした。

### ◆美しい棚田で米作り

「石部棚田お米作りプロジェクト」に今年も参加。5月21日に田植えを行いました。大きな長靴を履きよろよろしながら生まれて初めてですが、地元の方の指導のもと夕方までには何とか東京帯広会の割り当てを終了。

ここは石積みの棚田で、眼下に駿河湾、遠くに富士山を望む絶景の景色です。翌週にはキャンドルイベントがあり、夕暮れの棚田にキャンドルの灯りが揺らめくようですが、残念ながらこのイベントには参加できませんでした。豊作であることを祈り、秋には会員の皆様へ美味しいお米をお届けできることと思います。

来年もこのプロジェクトに参加予定です。田植えは5月、収穫は10月です。

子供から大人まで楽しむことができます。ご興味のある方は事務局までお問合せ下さい。



# 賛助会員一覧

(敬称略・順不同)

令和5年9月10日現在

帶広市議会	代表理事組合長 森 和裕
帶広市議會議長 横山明美	帶広畜産大学関東同窓会 会長 澤田拓士
帶広市議会副議長 楠山直義	帶広地方卸売市場株式会社 取締役社長 高橋正行
自由民主党・無所属の会会長 石井宏治	株式会社いちたかガスワン 代表取締役社長 佐藤勝治
立憲民主・市民連合会長 菊地ルツ	帶広ヤクルト販売株式会社 代表取締役社長 川田廣島
市政会会长 有城正憲	川田工業株式会社 代表取締役社長 廣島勝子
公明党会長 大竹口武光	三洋興業株式会社 代表取締役社長 川田麻子
日本共産党帶広市議会議員団團長 杉野智美	医療法人コスマモ歯科高田 代表取締役社長 川田吉彦
一般社団法人帶広物産協会会长 小倉豊	株式会社曾我 代表取締役社長 高田工場長
友愛会会长 碑貫秀次	株式会社ダイイチ 代表取締役社長 若園曾我
帶広商工会議所会頭 川田章博	大同出版紙業株式会社 代表取締役社長 深澤知弘
一般社団法人帶広建設業協会 代表取締役 加藤祐功	太平洋興発株式会社 代表取締役社長 板垣好紀
一般社団法人帶広川西農業協同組合 代表取締役社長 榎善教	株式会社ダスキン第60帶広工場株式会社 代表取締役社長 有田清
一般社団法人帶広自動車株式会社 代表取締役社長 武石悟	株式会社Y'Sヤマシヨウ 代表取締役社長 小田英祐
一般社団法人帶広信用金庫 代表取締役社長 高橋常夫	株式会社六花亭 代表取締役社長 田村英祐
理事長 萩原一利	株式会社六花亭 代表取締役社長 有田真
帶広信用金庫 代表取締役社長 高薄宏徳	株式会社六花亭 代表取締役社長 小田文英
帶広信用金庫 代表取締役社長 高橋勝坦	株式会社六花亭 代表取締役社長 田村英祐
帶広信用金庫 代表取締役社長 高橋勝坦	株式会社六花亭 代表取締役社長 小田文英

◆ 年会費納入のお願い ◆

東京帶広会は会員皆さまからお預かりする会費で運営をしております。お手数ですが同封の振替用紙にて年会費1,500円の納入をよろしくお願いいたします。

なお10月開催の総会・秋の集いにご出席の方は、当日受付にて懇親会費8,500円とともに年会費を納入頂けます。その場合は合わせて10,000円をお支払い下さい。

## 第33回 北海道フェア in 代々木 ~ザ・北海道~

北海道の美味しさが勢ぞろいする屋外最大級のイベント!  
安心とともに「本物の北海道の味覚」をお届け!!

日 時 2023年9月28日(木)～10月1日(日)  
10:00～19:00 (雨天開催・荒天中止)  
最終日は18:00まで

会 場 代々木公園野外音楽堂前広場

詳細は <https://www.hokkai-syokudo.jp/yoyogi>



鈴坂近草齊桐喜菊上影芋伊伊  
木口藤山藤生來池出山川藤藤  
昭靖善和雅詩哲公晴雄  
一雄彥彥彥子望也一久寒一守

2023 SUMMER

## 「暑気払い」

# 役員名簿

=令和5年度=

会	長	田	中	稔
副	會	長	古	美津子
事務局長兼任			谷	
理	事	大	和	夫雄
		古	田	望久
		喜	山	樹也
		影	來	彥人
		安	山	
		菊	藤	
		草	池	
		辻	山	
顧	問	野	呂	綾子
		森	田	邦雄
監	事	鈴	村	英昌
		西	木	一人

令和4年度		事務局日誌		令和5年	
10 12 11 10	12 3	11 13 1	10 31	10 29	10 8
令和4年度会計監査実施理事会	東京十勝浦幌会総会・懇親会出席	東京池田会総会・懇親会出席	東京ふるさと新得会総会・懇親会出席	北海道ふるさと会連合会総会・懇親会出席	北海道ふるさと会連合会新年交札会出席
松崎町棚田の稻刈り	東京池田会総会・懇親会出席	松崎町棚田で田植え	東京帯広会50周年記念品帶広市へ寄贈	東京ふるさと会連合会新年交札会出席	帯広氷祭り協賛
事会	会報91号発送及び理事会	年・市制施行90年記念	十勝ふるさと会連合会総会・懇親会出席	十勝ふるさと会連合会総会・懇親会出席	帯広市ばんえい競馬協賛
帯広市開拓140周年	記念式典出席	交流会出席	依田勉三生誕170年祭出席	依田勉三生誕170年祭出席	ドビル市ヶ谷
年・市制施行90年記念	会出席	東京中札内ふるさと会総会・懇親会出席	東京帯広尾会総会・懇親会出席	東京中札内ふるさと会総会・懇親会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席
交流会出席	ク	東京中札内ふるさと会総会・懇親会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席
会出席	会出席	会出席	会出席	会出席	会出席
総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会
東京帯広会総会・秋の集い開催(於..グラン	東京中札内ふるさと会総会・懇親会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席
ドビル市ヶ谷)	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席
9 23	7 29	6 25	5 28	4 20	2 19
令和4年度会計監査実施理事会	東京十勝浦幌会総会・懇親会出席	東京池田会総会・懇親会出席	東京ふるさと新得会総会・懇親会出席	北海道ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
松崎町棚田の稻刈り	東京池田会総会・懇親会出席	松崎町棚田で田植え	東京ふるさと会連合会新年交札会出席	十勝ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
事会	会報93号発送及び理事会	年・市制施行90年記念	依田勉三生誕170年祭出席	依田勉三生誕170年祭出席	令和5年
帯広市開拓140周年	記念式典出席	交流会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
年・市制施行90年記念	会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
交流会出席	ク	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
会出席	会出席	会出席	会出席	会出席	令和5年
総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	総会準備及び理事会	令和5年
東京帯広会総会・秋の集い開催(於..グラン	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年
ドビル市ヶ谷)	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	東京中札内ふるさと会連合会新年交札会出席	令和5年

## 編集後記

## 日勝半島を巡る旅

# 初めてのとかち・帯広

文・写真／西川元気

北海道へ牡蠣を食べに行こうと友達と計画していたところ、帯広会の事務局の方より「とかち・帯広へも寄って下さい」とパンフレット日勝半島を巡る旅を頂きました。2泊3日の予定でしたが帯広経由厚岸行きへ変更。初めてのとかち・帯広です。

### ◆十勝マルシェ、北の屋台を満喫

このマルシェで十勝の美味しいを全部堪能できると聞き、9月1日とかち帯広空港へ向けて羽田を出発。初日は夕方からの開催と聞き、北の屋台を散策することにしました。びっくりです。昭和を連想する一画に串焼き、韓国料理、居酒屋そしてフレンチなどなど、お店を決めるのにぐるぐる歩きまわりました。時間が経つとどこの店舗も人で溢れ、通路にもテーブル。地元の食材を使った炉端焼きのお店で店主や周りの方と楽しく飲み、語り満足な夜でした。

翌日、二日酔いの頭を抱えながら帯広駅へ向かうと、賑やかな音楽とともに美味しい香りが漂っていてたくさんの人。それぞれブースには行列ができ、やっと豊西牛カルビ串とビールをゲット。ナイトマルシェも雰囲気があって良いと聞いていたのですが、十勝平野をドライブすることにし、気ままに車を走らせました。その前にとん田で念願の豚丼。たれも絶妙だが豚肉が美味しい、素材の違いを感じる。

### ◆夜のドライブはナイトサファリ？

幻の橋タウシュベツ川橋梁を遠くから眺めナイタイ高原牧場へ。あまりの広さに驚くが澄んだ空気を大きく吸い込み心の洗濯。ナイタイテラスで食べた黒いソフトクリーム（ショコラ）は濃厚でリッチ。夕暮れになり帯広市街へ戻る途中、鹿に注意の標識があり、もしかして熊も出るのか？と車の中は無言になるが街の灯りが見えホッとする。

翌朝、厚岸へと向かうが、六花亭、スイートピア・ガーデン、ばんえい競馬、サイクルロードと紹介していただいたところに寄ることはできずちょっと反省。十勝・帯広は想像以上に広く移動に時間はかかるが美味しさ満載。また来よう、今度はスポットを決めより計画的に。



北海道のおいしさを、まっすぐ。  
よつ葉

北海道のおいしさを、まっすぐ。

よつ葉乳業株式会社

060-0004 札幌市中央区北4条西1丁目 北農ビル  
TEL (0120) 428-841  
<http://www.yotsuba.co.jp/>